

L'asbl Bouillon de cultures et son secteur Aurora vous présente son exposition « La vitrine qui conte »

L'asbl Bouillon de cultures est une maison de quartier active depuis les années 80, située à la limite de la commune de Schaerbeek et Saint-Josse (au 41 rue Philomène). Celle-ci a évolué au fil du temps selon les demandes de sa population et comprend actuellement un secteur pour enfant, pour adolescent et jeunes adultes avec du soutien scolaire, des propositions sportives, ludiques, culturelles, et artistique par le biais de son CEC (Centre d'expression et de créativité). Un secteur pour les adultes qui propose des cours d'alphabétisation, un service traiteur, ainsi qu'un restaurant de quartier 'Le sesam' ouvert à tous (au 121 rue Josaphat).

Aurora, le secteur de l'enfance de l'asbl Bouillon de Cultures, est une structure d'accueil extrascolaire pour les enfants de 6 à 12 ans qui a pour but d'offrir aux enfants du quartier un encadrement de qualité tant au niveau de l'entraide scolaire qu'au niveau des ateliers et des stages de vacances. Durant les périodes scolaires, nous proposons aux enfants un soutien aux devoirs adapté à leur année d'étude, un espace de jeux libres et des ateliers d'arts plastiques « Terre » et « illustration-construction » où chacun est amené à réaliser son projet personnel. Pendant les vacances, nous organisons des stages où nous pouvons alors développer un sujet de façon plus approfondie et alimenter une thématique de différentes manières. Des ateliers sont proposés les mercredis après-midi, de créations artistiques, jeux, origami, sorties en nature, au théâtre dans des lieux culturels. Il reste encore de la place, bienvenue !

Mais Aurora est avant tout un lieu d'échanges et d'expérimentations, un espace tiers entre la maison et l'école, où l'enfant peut trouver des repères sur lesquels s'appuyer lorsqu'il rencontre des difficultés et qui pourront lui servir de tremplin dans sa vie. Cet espace se transforme et s'adapte au fil du temps, en fonction des propositions des enfants, de l'évolution des groupes, mais aussi des projets de l'année et des compétences et envies des animateurs.

Nous avons saisi l'occasion de ces belles vitrines d'exposition ouverte il y a peu pour présenter le travail des enfants réalisés au cours de ces différents ateliers. Une occasion précieuse pour nous, qui permet une visibilité facile d'accès pour les familles et enfants au cœur de leur quartier, ainsi que pour le plaisir des yeux de chacun !



















